



Spécialités chimiques - Specialty Chemicals

Fiche technique - Technical Specifications

DISTRIBUTION – FABRICATION – FORMULATION SUR DEMANDE
DISTRIBUTION – MANUFACTURING – CUSTOM BLENDING

CABLO-CHAIN

**LUBRIFIANT PDE CHÂÎNES ET DE CÂBLES
GARDER HORS DE PORTÉE DES ENFANTS
POUR USAGE INDUSTRIEL SEULEMENT**

UTILISATION

CABLO-CHAIN est utilisé pour le matériel de manutention, machines de construction, applications marines, chemin de fer, exploitation minières et aéroports, Scie à chaîne, barre de coupe, convoyeurs, chaînes de palan, chaînes à rouleau. **CABLO-CHAIN** est fortifié de désulfure de molybdène pour résister à l'usure et aux extrêmes de pression ainsi qu'au pannes causée par des températures très élevées. D'autres additifs spéciaux permettent une excellente pénétration et une résistance à la corrosion.

MODE D'EMPLOI

Bien agiter avant l'usage.

Vaporisez généreusement – laisser pénétrer- appliquer une couche finale.

AVANTAGES

- Lubrifie et protège contre l'humidité
- Créer une pellicule protectrice.
- Fortifié de désulfure de molybdène

MISE EN GARDE

Contenu sous pression : ne pas mettre dans l'eau chaude ni près des radiateurs, poêles ou autres sources de chaleur. Ne pas percer le contenant ni le jeter au feu ni le conserver des températures dépassant 50°C (120 °F).

PREMIERS SOINS

Contient des solvants chlorés.

YEUX: Rincer à grande eau 15 minutes et consulter un médecin.

PEAU: Rincer à grande eau 10 minutes. Si l'irritation persiste, consulter un médecin.

INHALATION: Retirer la victime à l'air frais.

INGESTION: Obtenir immédiatement de l'aide médicale.

LES RENSEIGNEMENTS CI-DESSUS SONT VRAIS ET PRÉCIS AU MEILLEUR DE NOTRE CONNAISSANCE. TOUTES LES RECOMMANDATIONS OU SUGGESTIONS SONT FAITES SANS AUCUNE GARANTIE, VU QUE LES CIRCONSTANCES ET CONDITIONS SONT HORS DE NOTRE CONTRÔLE.

**CHAIN AND CABLE LIBRICANT
KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN
FOR INDUSTRIAL USE ONLY**

WHERE TO USE

CABLO-CHAIN is use on material handling equipment, road and construction machinery, marine, railroad, mining aircraft filed handling, chains, link and roller assemblies. **CABLO-CHAIN** is fortified with Molybdenum Disulfide to provide anti -wear and extreme pressure resistance as well as resistance to elevated temperature breakdown. Other special additives provide excellent penetration and rust prevention.

HOW TO USE

Shake vigorously before each use.

Spray liberally – allow to penetrate – apply final cover coat.

ADVANTAGES

- Lubricates and protects from moisture
- Forms a protective shield
- Fortified with molybdenum disulfide.

WARNING

Contents under pressure: Do not place in hot water or near radiators, stoves, or other sources of heat. Do not puncture or incinerate container or store at temperatures over 50°C(120 °F).

FIRST AID

Contains chlorinated solvents.

EYES: Flush with large amounts of water for 15 minutes, Consult a physician.

SKIN: Flush with large amounts of water for 10 minutes, If irritation persist, consult a physician.

INHALATION: Bring victim to fresh air.

INGESTION: Get immediate medical attention.

THE INFORMATION CONTAINED HEREIN IS TRUE AND ACCURATE TO THE BEST OF OUR KNOWLEDGE. ANY RECOMMENDATIONS OR SUGGESTIONS ARE MADE WITHOUT WARRANTY OR GUARANTEE, SINCE THE CONDITIONS AND CIRCUMSTANCES OF USE ARE BEYOND OUR CONTROL.

Mégalab Inc.

905 Michelin
Laval, QC H7L 5B6

Tel: 450 663-1100 | 800 361-3605
Fax: 450 663-1117 | info@megalab.ca